## 新型コロナウイルス感染症 (COVIT19) 発生のお知らせ

いつも当法人のサービスを御利用いただき、誠にありがとうございます。 この度は上記につき、皆様に大変ご迷惑をおかけしていることを深謝致します。 当該内容について、以下のように報告させていただきます。

## 1 現在の状況

・これまでに感染が判明している方(11月17日午後1時現在)

ご利用者 (陽性 29名)

## (経過)

11月16日、当施設において、クイックナビCOVIT19 Agにて検査を行いましたところ陽性反応が出ました。

直ちに新潟市保健所に連絡をしてPCR検査をしていただきました。

2階ご利用者全員、施設職員、派遣職員、隣接するクリニック、訪問看護ステーション職員の 検体採取を行いました。

PCR検査の結果、上記のように2階ご利用者48名中29名に陽性反応が出ました。 15名は陰性で、4名については現在検査中です。また、その他の利用者や施設職員などについて は、引き続き検査が実施されています。

## 2 対応の状況

- ・介護老人保健施設ケアポートすなやま内に対策本部を設置し、新潟市保健所や新潟県のご指導ご協力をいただきながら対策を行ってまいります。
- ・PCR検査で陽性が判明したご利用者につきまして、健康観察をしっかり行いながら、医療の必要性が高い方から順次、必要な医療の提供に繋げてまいります。
- ・PCR検査の結果が陰性だった利用者様につきましては、濃厚接触者となりますので、健康観察を続けていきます。

また、当施設のデイケアにつきましても、当面休業致します。 利用者様が濃厚接触者に該当するかについては現在保健所において調査中です。 今後の方針については保健所の指示に従って対応してまいります。

当施設では高齢で身体機能が低下してきているご利用者をお預かりし、安心・安全に生活していただけるよう心掛けてまいりました。

手指消毒をはじめ感染防止対策を行ってきたとはいえ、多くの利用者様のコロナウイルス感染を防

げなかったことについて、ご利用者ご本人をはじめご家族、関係機関の方に多大なる不安とご迷惑 をおかけしたことに深くお詫びを申し上げます。

令和2年11月17日

医療法人社団 みよし会 理事長 松田 由紀夫